

Zeitschrift: Scharotl / Radgenossenschaft der Landstrasse
Herausgeber: Radgenossenschaft der Landstrasse ; Verein Scharotl
Band: 43 (2019)
Heft: 1

Rubrik: Blick über die Grenzen ; Reiseeindrücke aus Asien

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Blick über die Grenzen

In Singen in Deutschland wurde das Theaterstück «Die Reis» des Autors Gerd Zahner aufgeführt. Es hat uns beeindruckt.

Bei dieser Gelegenheit sahen wir das abgebildete Bambus-Auto, ein Kunstwerk. Fast wie aus Weidlingen geflochten.



Unten: Schrottis demonstrieren.
In Mönchengladbach fand eine Protestaktion der Schrotthändler statt. Mit Dutzenden Lastwagen protestierten sie gegen Behinderungen in einem neuen Gesetz zur Abfallbewirtschaftung. Im Februar 2019 gab es eine ähnliche Demo in Trier.



Reiseindrücke aus Asien

Wer reist, kann überraschende Entdeckungen machen. Wie gleichen sich doch die Arbeiten: Ein Scherenschleifer in Saigon, Südvietnam, aufgenommen im Herbst 2018. Als Arbeitsunterlage dient einfach sein kleiner Töff.



Wenn das keine «Fahrenden» sind. Auf dem Fluss Mekong in Kambodscha verschieben die Fischerfamilien ganze Häuser und Dörfer, wenn der Wasserstand sinkt und sie saisonal einen neuen Standort suchen müssen. Hier zieht ein Motorboot ein halbes Dorf.

